

## 広報はだの9月1日号に関するアンケート

作成日：令和6年9月17日

回答数	29
-----	----

### 問1 マイナンバーカードを健康保険証として利用したことがありますか。

項目	回答数
すでに利用したことがある	9
まだ利用したことはないが今後利用したい	10
健康保険証として利用する機会がない	1
利用する予定はない	5
マイナンバーカードを持っていない	4

### 問2 問1で「利用する予定はない」を選択した方に伺います。マイナンバーカードを健康保険証として利用しない理由は次のどれですか

項目	回答数
現行の健康保険証で十分だと感じている	2
利用方法がわかりにくい	
マイナンバーカードの利用に対して漠然とした不安がある	2
利用するメリットを感じない	1

### 問3 広報はだのを読んで、ご意見がありましたらお聞かせください。

- ・ 現行の健康保険証が発行されなくなっても資格確認証が交付されるのでマイナンバーと保険証を紐付けしなくても大丈夫だということをもっとしっかりと伝える必要があります(下の方に目立たないように書かれているので紐付けするように誘導している意図を感じます)。 マイナンバーカードを保険証として使うメリットでは医療情報の反映がすぐには反映されないことを正確に伝える必要があると思います。
- ・ マイナンバーカードがあれば、持病があるので外で意識を無くしても救急で医療情報確認でき安心なことがわかりました。
- ・ まだまだマイナ保険証に対して国民の意見の反対の多い中 なんでこんなに宣伝をするのですか？  
国から幾ら貰っているのですか？  
おかしいと思います。  
デジタルの普及は良いと思いますが 慌ててやる事はないと思います。  
いい制度ならば自然に増えると思います。慌ててやる必要は全くないと思います。  
市の広報に対して違和感を感じます。

- ・ マイナ救急の記事を読んで本当にマイナンバーカードが救急時に役に立つのか疑問を持ちました。医療情報はオンタイムに更新されず1ヶ月半前の情報しかわからないと聞いています。それでその情報を元に緊急時の対応ができるのでしょうか？ 救急隊員が傷病者の持ち物の中からマイナンバーカードを探し出すことも現実的ではないと思います。 したがって記事にあるような救急に救急搬送の迅速化や喫緊の課題を解決する糸口にはなり得ないと思います。あまりにも国の指示を受けてカードの推進を進めて行こうとしか感じられません！
- ・ 何を言いたいのか不明な所が、何ヶ所有る。その都度担当部署に確認等している。相手が読んで理解出来る様に記載してほしい。相手が理解し難い表現は止めてほしい。
- ・ スマホを上手く使えません、何でも電子化、追いつかないです。

### ○性別

項目	男性	女性	無回答
回答数	22	7	0

### ○年齢

項目	20歳代	30歳代	40歳代	50歳代	60歳代	70歳代以上
回答数	2	4	4	5	9	5